



ANÁLISIS ECO-TERRITORIAL DEL NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. ZONA FEDERAL DEL LAGO DE TEXCOCO



El objetivo del trabajo, es hacer un análisis eco-territorial para evaluar los recursos existentes en la Zona Federal del Lago de Texcoco, lugar donde se construirá el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) de acuerdo al Gobierno de la República. La información recabada tiene como finalidad, proporcionar los elementos técnicos que permitan la toma de decisiones, con la intención de evaluar las consecuencias de la construcción del NAICM



Cuevas Cortes Evelyn (eve.cuco@gmail.com)
Espinosa López José Alberto (jespinosa@centrogeo.edu.mx)
García Prieto Francisco Javier (fgarciaprieto@hotmail.com)
Ochoa Kato Kioshy Yassuo (kioshy_k@outlook.com)

